



Mi Universidad

SUPERNOTA

NOMBRE DEL ALUMNO: MARISOL LÓPEZ ORDOÑEZ

NOMBRE DEL TEMA: LA ÉTICA EN LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA

PARCIAL: 2

NOMBRE DE LA MATERIA: BIOÉTICA

NOMBRE DEL PROFESOR: MÓNICA LIZZETH QUEVEDO PÉREZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERÍA

CUATRIMESTRE: 2

LA ÈTICA EN LA PROFESIÓN DE ENFERMERIA.

La enfermera en esta interacción debe reconocerse también como persona, que no solo actúa, sino que también piensa y siente y ante tales circunstancias, se convierte en una persona altamente vulnerable a experimentar ciertas condiciones.



DESARROLLO DEL AUTOCONCEPTO PROFESIONAL.

¿COMO LLEGAMOS A SER ENFERMERAS?



Necesitamos ser mucho y saber sin límites, excepto por esa falta de tiempo con la que tantas veces nos enfrentamos. Enfermería, es una ejecución, conjuga conocimientos, corazón, fortaleza, humanidad, exige una importante implicación de lo que cada enfermera sabe, siente, percibe, comprende.

Los servicios de salud se han transformado de una cultura que confería absoluta libertad de tratamientos o intervenciones al personal de salud, a otra que otorga la libertad de elección de tratamiento por parte de los pacientes, que individualmente decidan mejor que nadie cómo, y con quién combatir su enfermedad, al igual como hacer llevado a su propio padecer.



ASPECTO DE LA FILOSOFIA QUE SON ESENCIALES PARA LA PRÁCTICA DE LA PROFESIÓN DE ENFERMERIA.

EL CONSENTIMIENTO BAJO INFORMACIÓN (CBI)



El derecho a obtener información y explicación adecuada sobre los objetivos de una investigación o de la naturaleza de su enfermedad y del balance entre los efectos de la misma y los riesgos y beneficios de los procedimientos terapéuticos.

La filosofía y la enfermería son disciplinas científicas que comparten fenómenos de estudio, como el ser humano en el proceso de su existencia, así como la forma de relacionarse con la salud, la enfermedad, el dolor, y la muerte.



IMPORTANCIA DE LA FILOSOFIA PARA LA ENFERMERA.

FILOSOFIA DE LA SALUD Y FILOSOFIA DE LA ENFERMERIA.



La filosofía es de vital importancia para la práctica profesional pues comprende el sistema de creencias acerca de qué es la enfermería, cómo hacemos nuestro trabajo profesional y las razones para hacerlo, incluye también la búsqueda del conocimiento acerca de la disciplina.

El consejo internacional de enfermeras dice que las enfermeras en su ejercicio profesional tienen cuatro deberes fundamentales: promover la salud, prevenir la enfermedad, restaurar la salud y aliviar el sufrimiento.



CARACTERISTICAS DEL EJERCICIO PROFESIONAL.

¿CUÁL ES LA PROPUESTA PARA EL EJERCICIO PROFESIONAL EN LA ACTUALIDAD?



Los profesionales de enfermería a nivel mundial están promoviendo que cuidar la salud y la vida de los seres humanos sea el ser de enfermería en los diversos sistemas de salud.

Disciplina, profesión y práctica social compuesta por fundamentos filosóficos, históricos, éticos; su misión es el cuidado profesional a la salud del ser humano individual y colectivo en diferentes momentos del proceso vital y en contextos culturales diversos para ayudarles a alcanzar mejores condiciones de vida.



DIMENSIONES MORALES DEL EJERCICIO PROFESIONAL ¿QUÉ ES ENFERMERIA?

PRINCIPIOS ÈTICOS.



El ser humano con una naturaleza contradictoria pero por otro, tenemos que vivir y convivir en un mundo social. Esto nos lleva a que no podamos ir por la vida haciendo, diciendo y actuando de forma libre, anárquica.

- La acción de declarar de modo explícito las opciones o creencias.
- Ocupación con la cual se gana la vida.
- Conjunto de personas que ejercen un mismo oficio.



DEBERES PROFESIONALES.

ASPECTOS ÈTICOS DE LA ATENCIÓN DE ENFERMERIA DECÁLOGO DEL CÓDIGO DE ÈTICA PARA LAS ENFERMERAS Y ENFERMEROS DE MEXICO.



Proteger la integridad de las personas, respetar y cuidar la vida y los derechos humanos, mantener una relación estrictamente profesional, asumir la responsabilidad como miembro del equipo de salud, guardar el secreto profesional.

BIBLIOGRAFÍAS.

- **Hernández Arriaga Jorge Luis, bioética general. Editorial Porrúa, México 2002.**
- **García & limón, horacio, Luis. Bioética general. Editoriales trillas, México, 2014.**
- **Calva Rodríguez, Roberto. Bioética. Editorial mc. Graw Hill itera (medicina), México, 2003.**
- **Cantú Martínez, pedro cesar, bioética e investigación en salud. Editorial trillas, México, 2010.**